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der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates 
des Ortsbezirkes Wiesbaden Klarenthal 

am 01.03.2005

Verlängerung der Goerdelerstraße

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD und FDP:

Der Magistrat wird gebeten, die Sitzungsvorlage (s. Drucksachenliste 02/05, SV Nr. 04-V-66-
0208) zur Anbindung der Goerdelerstraße an die Klarenthaler Straße dem Ortsbeirat zu 
erläutern.

Beschluss Nr. 0019

1. Der Ortsbeirat plant, die beabsichtigte Tiefbaumaßnahme “Verlängerung der Goerdeler-
straße” den Klarenthaler Bürgerinnen und Bürgern im Rahmen einer öffentlichen 
Informationsveranstaltung am Mittwoch, 13. April 2005, 19.00 Uhr, im Gemeinschafts-
zentrum Klarenthal, Goerdelerstraße 49 vorzustellen und bittet den Magistrat um 
Entsendung eines kompetenten Vertreters.

2. Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, zu den nachfolgend aufgeführten Fragen Stellung zu 
nehmen:

1. Wurde eine Umweltverträglichkeitsprüfung erstellt und wenn ja, mit welchem 
Ergebnis?

2. Liegt eine Stellungnahme der Unteren Naturschutzbehörde vor?

3. Ist die Fachhochschule durch diese Baumaßnahme in ihrer Expansion gehindert?

4. Ist die jetztige Trassenführung nur eine Spange der ehemalig geplanten 
Westumgehung?

5. Wird weiterhin an der Westumgehung festgehalten?

6. Ist für die Zukunft geplant, die Dolomitenstraße hin zur Goerdelerstraße (am 
Bahngleis) zu öffnen?

7. Wie wirkt sich der abfließende Verkehr über die Goerdelerstraße auf die Bewohner 
des Westends und Rheingauviertels aus?
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8. Die von der SPD seit Jahren gemachten Vorschläge, die bestehende E0 oben und 
unten sowie rechts und links befahrbar zu machen, scheint doch möglich zu sein?

9. Gibt es ein Gesetz, VO u.a., das eine 3 m hohe und 1,70 m lange Lärmschutzwand 
vorschreibt?

10. Um eine sinnvolle Anbindung an die Klarenthaler Straße zu ermöglichen, sollte 
geprüft werden, ob eine Trassenführung an der E0 etwas weiter weg von der 
Wohnbebauung möglich ist?

11. Wir fordern, dass die betroffenen Kleingärtner und Hausbesitzer zu dem geplanten 
Vorhaben informiert und ihnen die Möglichkeit eingeräumt wird, sich in einer 
öffentlichen Sitzung äußern zu können.

12. Welche Ersatzflächen wurden für die wegfallenden Gärten ermittelt und in welcher 
Höhe belaufen sich diese Kosten?

13. Vorlage und Kostenplanung für eine Trassenführung südlich der E0 (Anlage)?

14. Wie hoch sind die Kosten der Lärmschutzmaßnahme für die Anne-Frank-Straße?

15. Werden die Behinderten, die in den von der EVIM genutzten Häusern leben, ge-
kündigt und die Gebäude abgerissen?

16. Sollen die Gartenwege an die Goerdelerstraße angebunden werden?

+ +

Verteiler:
Dezernat IV z.w.V.

Ludwig
Ortsvorsteher


	T a g e s o r d n u n g s p u n k t   2
	Verlängerung der Goerdelerstraße

